

HÔPITAL CHOISIR AVEC SOIN

La campagne Choisir avec soin est heureuse d'accorder à :

L'HÔPITAL RÉGIONAL D'EDMUNDSTON

la désignation d'hôpital Choisir avec soin pour avoir adopté avec succès les mesures présentées dans la trousse de départ :

PLONGER DANS LA SURUTILISATION HOSPITALIÈRE : NIVEAU 2

Les hôpitaux qui ont obtenu cette reconnaissance ont appliqué au moins 8 recommandations Choisir avec soin, dont 3 utilisant des méthodes d'amélioration de la qualité, démontrant un engagement à optimiser les ressources hospitalières et à améliorer les soins aux patients.



DRE WENDY LEVINSON, PRÉSIDENTE
CHOISIR AVEC SOIN

14 JANVIER 2022

DATE